

# TERRITOIRES DU MASSIF CENTRAL

## LA CORRÈZE

L'association des Amis du Pont du Saillant est à l'origine de la replantation d'un vignoble en Corrèze au début des années 2000.

Elle a entre autres, réalisée un vaste chantier de réhabilitation d'un coteau remarquable pour son potentiel viticole en bordure de la Vézère. Sur le secteur Allasac / Voutezac, la présence de très nombreux producteurs adhérents du réseau «Bienvenue à la Ferme», travaillent sur des circuits courts et des productions variées : vin, fromages, lait, volailles, bœuf, légumes, fruits, confitures... Véritable projet de territoire, il se réalise autour de 3 axes forts : un axe économique, un axe social et un axe touristique et culturel.

Deux agriculteurs à l'origine de ce projet, vigneron indépendants au sein de l'EARL du Couvent de la Providence, exploitent 3 hectares de vignes sur une terre de schiste, pour produire des vins rouges, blancs et rosés sur les Coteaux de la Vézère et les producteurs de vin pailés basés au sud de la Corrèze sont partenaires.

